

ひまわり通信11月号

令和6年10月31日(木) さいたま市立浦和大里小学校 ひまわり学級 学級通信

秋の気配が次第に濃くなり、ようやく校庭の木々の葉も色づき始めました。

先日行われた運動会では、温かい応援や椅子の片付け等のご協力ありがとうございました。ゴールを目指して一所懸命に走る姿、楽しそうに堂々と踊る姿から、ひまわり学級全員の児童が日頃の練習の成果を存分に発揮できたことを感じました。勝敗や順位に関係なく、最後まで諦めずにやり抜いた子どもたちの頑張りを認め、存分に褒めてあげてください。

これから寒くなり、体調管理の難しい時期になりますが、睡眠、食事など、規則正しい生活を送れるよう、引き続きご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

頑張ったね!運動会!



久しぶりに行われた大玉送りも、大変盛り上がりました!

お知らせとお願い

11月 6日(水) 2年 町たんけん (予備日 11/12(火))

8日(金) 4年 ゴミスクール

14日(木)県民の日(休業日)

16日(土) 土曜授業日 特別4日課11:30下校(月曜日課)

13:00~ふれあいまつり

21日(木) さいたま市教育研修大会 A3日課12:15下校 給食あり

22日(金)1年 遠足(東武動物公園)

26日(火)3年 ロッテ工場見学

28日(木)2年 遠足(武蔵丘陵森林公園)

29日(金) 2時間目 交流会(オンライン)

☆学級費等、集金を行います。よろしくお願いします。

集金日 11月11日(月)

※交流学習で使用した教材費などが加算され、個々で集金額が変わります。 詳しくは集金袋の明細をご確認ください。 10月24日(木)に 読み聞かせボランティア の寺尾さんと高橋さんに よる読み聞かせがありま した。気の優しい、人気 者のヘビ(クリクター) のお話にみんなが引き込 まれていました。

※作・絵:トミー・ウン ゲラー 訳:中野 完二



最近学校全体で、華美な身なり、不要な持ち物の持参が見られます。落ち着いた小学校生活にふさわしい身なり、持ち物についてご家庭で話し合ってみてください。

※習い事等の事情がある場合はご連絡ください。